

Neuss, 30. Mai 2024

Die Johanniter am Niederrhein und NEUSS HILFT e.V. erhalten Auszeichnung für humanitäres Engagement

Neuss 30. Mai 2024

Neuss - Die Johanniter-Unfall-Hilfe Regionalverband Niederrhein und NEUSS HILFT e.V. werden für herausragendes ehrenamtliches Engagement zugunsten der Ukraine mit dem nationalen Ehrenzeichen der Ukraine "Kreuz für bürgerliche Verdienste" ("Cross of Civic Merit") ausgezeichnet. Diese Auszeichnung wurde vom Kommandeur des Luftwaffenstützpunkts Charkiw, Brigadegeneral Andriy v. Hrytskov, verliehen und in Neuss von Iryna Shum, Generalkonsulin der Ukraine, überreicht.

Die Ehrung würdigt nicht nur die individuellen Verdienste von Richard Krings, Vorstand der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Regionalverband Niederrhein, Thomas Hafner, Vorstand von NEUSS HILFT e.V. sowie Dr. Max Lennertz, 1. Vorsitzender von NEUSS HILFT e.V., sondern auch die kollektive Anstrengung und das gemeinsame Ziel, Menschen in Not zu unterstützen. Die Partnerschaft zwischen den beiden Organisationen spiegelt sich in ihrer engen Zusammenarbeit und ihrem kontinuierlichen Einsatz für humanitäre Hilfe wider.

Über die vergangenen Jahre hinweg haben die Johanniter vom Niederrhein und NEUSS HILFT e.V. das Engagement für die Ukraine kontinuierlich ausgebaut. Dies umfasste die Übergabe mehrerer Krankentransportwagen, medizinischer Hilfsgüter und lebenswichtiger Medikamente aus dem Ev. Johanniter Krankenhaus Bethesda Mönchengladbach. Diese Unterstützung hat dazu beigetragen, Leben zu retten und das Leiden derjenigen zu lindern, die von Konflikten und humanitären Krisen betroffen sind.

Richard Krings, Vorstand der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Regionalverband Niederrhein, betonte die Bedeutung der langfristigen Zusammenarbeit und sagte: "Unsere Arbeit in der Ukraine ist ein Beweis für die Kraft der Solidarität und des gemeinsamen Engagements. Wir sind stolz darauf, einen Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen der Menschen in der Ukraine zu leisten und werden weiterhin alles in unserer Macht Stehende tun, um zu helfen."

Thomas Hafner, Vorstand von NEUSS HILFT e.V., äußerte seine Dankbarkeit für die Anerkennung und betonte die Bedeutung der humanitären Hilfe, indem er darauf hinwies, wie wichtig es sei, sich für diejenigen einzusetzen, die Unterstützung benötigen. Er erklärte, dass die Auszeichnung sie in ihrem Engagement bestärke und sie ermutige, ihre Bemühungen noch weiter auszubauen.

Dr. Max Lennertz, 1. Vorsitzender von NEUSS HILFT, fügte hinzu: "Die Auszeichnung ist eine Ehre für uns und eine Bestätigung unserer langjährigen Bemühungen. Sie ist auch eine Verpflichtung, weiterhin für diejenigen einzutreten, die unsere Hilfe benötigen, und unsere Unterstützung für die Ukraine fortzusetzen."

Mit dieser bedeutenden Anerkennung wird die Partnerschaft zwischen den Johannitern und NEUSS HILFT gestärkt und ihr Engagement für Solidarität und humanitäre Hilfe bekräftigt.

Tamara Schreurs
Bereichsleitung
Marketing und Kommunikation
Hellersbergstraße 7
41460 Neuss

T. 02131 – 714 8 161
Muk.niederrhein@johanniter.de

www.johanniter.de/niederrhein
facebook.com/johanniter_niederrhein
instagram.com/johanniter_niederrhein



v.l.: Thomas Hafner, Vorstand NEUSS HILFT e.V.; Richard Krings, Regionalvorstand Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Niederrhein; Dr. Max Lennertz, 1. Vorsitzender NEUSS HILFT e.V.

